



Empresa líder nacional con 17 años en el mercado. Distribuimos directo del fabricante productos certificados como: Operadores para puertas de uso residencial y comercial: LIFTMASTER (USA), BFT (Italia), CAME (Italia). Puertas seccionales: DOORLINK (USA); Resortes de extensión: HOLMES (USA); Barreras vehiculares: BFT (Italia); Torniquetes para control de accesos: CAME (Italia); Puertas automáticas peatonales: BFT (Italia); Elevadores nacionales para discapacitados; accesorios y partes originales; servicio post venta y garantía de fábrica.



Empresa peruana líder en la industria siderúrgica produciendo acero de calidad internacional hace más de 49 años. Ofreciendo al mercado soluciones de acero, mejorando de forma permanente el servicio a nuestros clientes, la calidad de nuestros productos y la eficiencia de los procesos.



Empresa fundada en el año 1969, dedicada a la fabricación en serie de muebles para el hogar y hotelería proveyendo desde sus inicios a las principales cadenas de tiendas por departamentos del país. Hoy en día, ALIDA S.A. se ha convertido en una de las mejores y más modernas fábricas del rubro y se ha consolidado como principal fabricante de artículos de madera, logrando además situarse entre las principales exportadoras de muebles del Perú.



AMBIENTA PERÚ es representante oficial de la multinacional alemana KÖMMERLING y desarrolla una tecnología de vanguardia para la producción de ventanas, puertas y mamparas de PVC con cualidades herméticas y termoacústicas, tienen 50 años de vida, permiten ahorro en consumo energético, son eco-amigables (no usas plomo) lo que nos permite tener presencia en más de 70 países, ser la marca líder del mercado mundial y generar puntos para la certificación LEED (Leadership in Energy & Environmental Design).



AMESTI, tiene más de 25 años a la vanguardia en la creación y fabricación de estufas ecológicas a LEÑA de la más alta calidad, incorporando avanzada tecnología para lograr un producto objetivamente superior y al precio más conveniente. Las estufas están dotadas de la más alta tecnología de combustión limpia y cumplen holgadamente las normas más estrictas del mundo.



Somos una empresa dedicada al Diseño, Construcción, Instalación y Mantenimiento integral de Piscinas, Efectos de Agua, Saunas e Hidromasajes. Nuestra filosofía es brindar un servicio de calidad. Contamos con profesionales expertos en el rubro y trabajamos con el respaldo de las mejores marcas nacionales e importadas.



ARK-DEKÓ es una empresa que crece en el negocio de diseño y producción, proporcionando ideas creativas y asequibles a tu economía. Queremos llegar a ser una nueva alternativa para los clientes que desean expandirse en el mundo de la Arquitectura y la Decoración. Ark-dekó tiene como misión aportar nuevas ideas a nuestros clientes, con soluciones innovadoras, precios bajos y rapidez.



Somos una empresa joven liderada por un equipo de profesionales en diseño y construcción, con innovadoras, modernas y sofisticadas, que busca crear y acondicionar ambientes único y exclusivos. Brindamos a nuestros clientes un servicio de calidad en el desarrollo de nuestros proyectos, logrando crear un estilo propio y moderno.



La excelencia del confort es lo que ofrece AYMDekor representante exclusivo de la marca Stressless en el Perú. 16 años brindando la calidad y alta tecnología de la empresa Ekornes de Noruega, líder mundial en la fabricación de muebles. Ofrecemos amplia variedad de sillones y sofás reclinables de cuero, diferentes modelos, variados tamaños, calidades y colores. Ideales para todo tipo de ambiente, sala principal, de estar, de televisión, cine en casa, oficinas y salas de reunión.



PISOS FLOTANTES DE MADERA

BALTERIO, marca belga, es la segunda fábrica más grande de pisos flotantes y considerado líder mundial por la calidad y amplitud de la gama de 194 distintos diseños y colores. Los pisos tienen una súper alta resistencia a humedad, arañazos, tacones, manchas etc. Además vienen con 25 años de garantía. BALTERIO-PERU: Av. Cuba 844, Jesús María, Teléfono: 431 3073.



En Mueblum encontrarás marcas reconocidas mundialmente por su calidad y óptimo desempeño. Esto nos ha permitido encontrar soluciones que resultan innovadoras para sus muebles. Conozca nuestros productos y deje que su funcionamiento y diseño de alta calidad lo convencen.



Innovación para tu vida

Bosch, prestigiosa marca Europea, está presente en Perú con una completa línea de productos que te ofrecen una experiencia única y vanguardista. Productos sofisticados, funcionales y amigables con el medio ambiente que gracias a su diseño y tecnología no solo encajan perfecto con tu estilo de vida, sino que ahorran agua y energía cuidando el planeta.